

Golden Palace Casino Sports devient le partenaire principal de la RAAL

Golden Palace Casino Sports est ravi d'annoncer son passage en tant que sponsor principal de la RAAL La Louvière. Ce partenariat renforcé représente une étape cruciale dans la détermination continue du Groupe à soutenir le sport, en particulier les équipes qui font vibrer les amateurs de football.

En qualité de partenaire principal, Golden Palace partage les valeurs fondamentales de détermination, d'éthique et de dépassement de soi, qui sont au cœur de la philosophie de la RAAL. Les ambitions sportives des Loups sont également au centre de cette collaboration.

Ce partenariat entre le Groupe Golden Palace Casino Sports et la RAAL La Louvière annonce une saison prometteuse où exploits sportifs, valeurs partagées et projets sociaux seront au rendez-vous. Ensemble, la RAAL et Golden Palace sont prêts à écrire un nouveau chapitre riche en succès, passion et engagements. De quoi laisser une empreinte indélébile dans le cœur des supporters !

♣ **Diane Magne, Chief Brand & Communication Officer – Golden Palace Casino Sports**

« Notre collaboration avec la RAAL étant une réussite depuis le premier jour, il semblait donc naturel pour nous d'endosser ce nouveau rôle de main sponsor. Golden Palace est ravi de travailler avec un club qui fait preuve d'un professionnalisme exemplaire, tant sur le terrain qu'en dehors ! »

♣ **Ludovic Martins, Sales Manager – RAAL La Louvière**

« Golden Palace a compris l'importance de soutenir le sport et s'y investit pleinement. Pour la RAAL, c'est une fierté de voir le Groupe non seulement renouveler, mais surtout renforcer son partenariat avec La Louvière. C'est une chance de collaborer avec un partenaire aussi actif, regorgeant d'idées pour multiplier les échanges entre nos deux institutions. »

POUR PLUS D'INFORMATIONS, N'HESITEZ PAS A CONTACTER :

Communication Department (Golden Palace Casino Sports) - communication@goldenpalace.be